



Leseprobe

Hanno Depner

Kant für die Hand

Die "Kritik der reinen Vernunft" zum Basteln & Begreifen - der leichte(re) Einstieg in das Werk Immanuel Kants im Kant-Jahr 2024 – 300. Geburtstag von Immanuel Kant

Bestellen Sie mit einem Klick für 22,00 €



Seiten: 48

Erscheinungstermin: 22. März 2011

Mehr Informationen zum Buch gibt es auf

Inhalte

- Buch lesen
- Mehr zum Autor

Zum Buch

Philosophie in 3D: Kants »Kritik der reinen Vernunft« zum Basteln und Begreifen

Zum 300. Geburtstag von Immanuel Kant: Die »Kritik der reinen Vernunft« von 1781 ist ein Meisterwerk der Philosophie, das keiner ignorieren kann, der menschliches Denken und Erkennen verstehen will: Was kann ich wissen? Was soll ich tun? Was darf ich hoffen? Der Bausatz »Kant für die Hand« des Philosophen Hanno Depner ermöglicht einen überraschenden und einzigartigen Zugang zu diesem zentralen Werk der Geistesgeschichte. Hier werden nicht nur Hintergründe, Begriffe und Argumente erklärt. Beim Zusammenbauen der beigefügten Bastelbögen zum »Kant-Würfel« lässt sich Kants Untersuchung der Vernunft Schritt für Schritt nachvollziehen. Man braucht nur Klebstoff und – wie übrigens immer für Philosophie – Zeit. In 3 Stunden Bastelzeit wird Erkenntnis zum Abenteuer und ein Buch auf ganz neue Weise zur besten aller möglichen Beschäftigungen.



Autor

Hanno Depner

Hanno Depner, 1973 in Kronstadt geboren, unterrichtet an der Universität Rostock und forscht über die Gestaltung von Philosophie. Sein erster philosophischer Bausatz „Kant für die Hand“ wurde international in Museen ausgestellt und in TV-

DAS BUCH

Der »Kant für die Hand«-Würfel ist eine dreidimensionale Einführung in »Die Kritik der reinen Vernunft«. Kants Meisterwerk hat es leider nötig, anschaulich dargestellt und verständlich gemacht zu werden: 856 Seiten, altmodische Sprache, kaum erläuternde Beispiele. »Die Kritik der reinen Vernunft« verschreckt viele Leser, obwohl sie einen Schatz an Weisheit zu bieten hat.

Hanno Depner erklärt nicht nur Hintergründe, Begriffe und Thesen. Beim Zusammenbauen wie beim Aus- und Einklappen der einzelnen Teile des von ihm entworfenen Bausatzes (ab Seite 49) lässt sich Kants Untersuchung der Vernunft Schritt für Schritt nachvollziehen. Für alle, die nach einem Einstieg in die Philosophie suchen, und für alle, die gerne einen noch besseren Überblick haben.

In drei Stunden Bastelzeit wird Erkenntnis zum Abenteuer und ein Buch auf ganz neue Weise zur besten aller möglichen Beschäftigungen. »Kant für die Hand« ist nicht zuletzt eine Hommage an die spielerische Seite der Philosophie ...

DER AUTOR

Hanno Depner, 1973 in Kronstadt geboren, studierte Philosophie und Literaturwissenschaft in Berlin und Norwich/England. Er leitete fünf Jahre lang das Lektorat des Internationalen Literaturfestivals Berlin und schreibt derzeit für Kulturinstitutionen sowie Print- und Onlinemedien. Aus Leidenschaft für die großen Gedankengebäude der Geistesgeschichte entwickelte er die dreidimensionale Darstellung philosophischer Texte. Er lebt in Berlin.

